



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LYON, LE 19 JANVIER 2024

Identités Croisées : un festival pour changer les regards sur les migrations | Université Jean Moulin Lyon 3 du 5 au 17 février 2024

Après une première édition en septembre 2022, l'Université Jean Moulin Lyon 3 et l'association e-graine Auvergne-Rhône-Alpes reconduisent leur partenariat pour organiser la seconde édition du festival Identités Croisées.

Une programmation pour déconstruire les préjugés sur les migrations

Faisant se rencontrer éducation populaire et recherche universitaire sur les migrations, ce festival propose une programmation mêlant expositions immersives, conférences, projection-débat, soirées culturelles et atelier d'éducation aux médias.

Renforcer les connaissances sur les migrations, un enjeu citoyen

L'objectif du festival est de créer les conditions d'un débat serein et informé sur les questions d'immigration, de permettre à chacune et à chacun, à partir d'informations fiables et en tenant compte de son expérience propre, d'appréhender des problématiques complexes et de déconstruire les préjugés sur les migrations, alors que le débat public sur ces questions fait souvent l'objet d'instrumentalisations et de caricatures.

Le parti pris du festival est de proposer de multiples façons d'aborder ces questions et de confronter les points de vue : conférences, tables rondes, films. Pendant toute la durée du festival, deux expositions immersives – *Nous d'ailleurs* et *Lisa* – proposeront en outre aux visiteurs d'adopter le point de vue des personnes migrantes. La question spécifique des situations des femmes en migration sera particulièrement abordée au cours du festival, à travers l'exposition *Lisa* et une soirée consacrée à la thématique « genre et migration ».

CONTACTS PRESSE | www.univ-lyon3.fr – <https://www.e-graine.org/>

Université Jean Moulin Lyon 3 | Stéphane NIVET, Directeur de la communication | 04 78 78 71 50 – 06 34 64 27 71 | stephane.nivet@univ-lyon3.fr

e-graine Auvergne-Rhône-Alpes | Gwenaëlle PERROIS, Chargée de développement | 07 70 22 70 36 | gwenaelle@e-grainena.org



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ce festival réunira des publics divers, aussi bien la communauté de l'Université Jean Moulin Lyon 3 – étudiants comme personnels – que les lycéens qui viendront visiter les expositions et toutes les personnes qui souhaiteront participer aux différents événements, gratuits et ouverts à tous, sur simple inscription.



Programme du Festival

> [Consulter le programme](#)

Billetterie du Festival (inscription gratuite)

> <https://www.billetweb.fr/festival-identites-croisees>

À propos de

e-graine est un mouvement associatif d'éducation populaire qui promeut et développe le référentiel de l'UNESCO : l'Éducation à la Citoyenneté Mondiale (ECM). L'ECM accompagne les apprenants de tous âges à devenir des êtres humains respectueux, capables de s'adapter à un monde qui évolue rapidement, même face aux défis et aux menaces les plus complexes. Le Festival Identités Croisées s'inscrit dans le cadre de son programme pédagogique d'éducation aux migrations « Un Univers Citoyen », créé en 2018.

CONTACTS PRESSE | www.univ-lyon3.fr – <https://www.e-graine.org/>

Université Jean Moulin Lyon 3 | **Stéphane NIVET**, Directeur de la communication | 04 78 78 71 50 – 06 34 64 27 71 | stephane.nivet@univ-lyon3.fr

e-graine Auvergne-Rhône-Alpes | **Gwenaëlle PERROIS**, Chargée de développement | 07 70 22 70 36 | gwenaëlle@e-grainena.org